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   Keterampilan berbicara di depan umum merupakan kemampuan yang 

wajib dimiliki seseorang dalam berkomunikasi. Keterampilan ini tidak muncul 

begitu saja, namun memerlukan latihan yang tepat agar seseorang dapat memiliki 

kemampuan public speaking yang baik. Salah satu pelatihannya dilakukan dengan 

kegiatan muhadharah atau pidato. Kegiatan muhadharah merupakan implementasi 

dari kegiatan berbicara di depan umum dengan maksud dan tujuan tertentu. Salah 

satu lembaga pendidikan yang mengimplementasikan kegiatan muhadharah 

sebagai alat untuk melatih keterampilan public speaking adalah MA Darul Faizin 

Assalafiyah Jombang. Di lembaga pendidikan ini, siswa berlatih public speaking 

dengan kegiatan muhadharah.  

Tujuan dilaksanakannya penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana 

implementasi kegiatan muhadharah yang ada di Madrasah Darul Faizin 

Assalafiyah Jombang, mengetahui apakah terdapat peningkatan kemampuan public 

speaking yang dimiliki peserta didik setelah mengikuti kegiatan muhadharah, dan 

bagaimana dampak dari kegiatan muhadharah ini terhadap kemampuan peserta 

didik di MA Darul Faizin Assalafiyah Jombang.  

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif 

kualitatif. Penelitian ini dilaksanakan di MA Darul Faizin Assalafiyah Jombang 

dengan subjek penelitian adalah kelas 11 IPA. Pengumpulan data yang digunakan 

dalam penelitian ini adalah observasi, studi dokumentasi, dan wawancara. Data 

yang telah diambil kemudian dijabarkan dan direduksi sebelum kemudian 

dipaparkan sesuai dengan tujuan penelitian dan pada akhirnya diambil kesimpulan.  

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Kegiatan muhadharah pada lembaga 

pendidikan MA Darul Faizin Assalafiyah Jombang dilaksanakan setiap akhir pekan 

semester untuk mengisi kegiatan setelah ujian akhir semester, kegiatan 

muhadharah dilaksanakan dengan tujuan untuk meningkatkan keterampilan public 

speaking siswa, pada implementasinya, peserta didik diperbolehkan melakukan 

improvisasi dalam kegiatan muhadharah, terdapat perbedaan kemampuan public 

speaking pada peserta didik sebelum dan sesudah dilaksanakannya kegiatan 

muhadharah, dan keterampilan public speaking yang dimiliki peserta didik 

semakin meningkat setelah mengikuti kegiatan muhadharah. Berdasarkan hasil 

tersebut diketahui bahwa kegiatan muhadharah ini efektif untuk meningkatkan 

kemampuan public speaking yang dimiliki peserta didik.  
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 Public speaking skills are abilities that a person must have in 

communicating. This skill does not just appear, but requires proper practice so that 

someone can have good public speaking skills. One of the trainings is carried out 

with muhadharah or speech activities. Muhadharah activities are the 

implementation of public speaking activities with specific aims and objectives. One 

of the educational institutions that implements muhadharah activities as a tool for 

practicing public speaking skills is MA Darul Faizin Assalafiyah Jombang. At this 

educational institution, students practice public speaking with muhadharah 

activities.  

The purpose of carrying out this research is to find out how muhadharah 

activities are implemented at MA Darul Faizin Assalafiyah Jombang, to find out 

whether there is an increase in students' public speaking skills after participating 

in muhadharah activities, and what is the impact of these muhadharah activities 

on the students' abilities at MA Darul Faizin Assalafiyah Jombang.  

The research method used is a qualitative descriptive research method. This 

research was carried out at MA Darul Faizin Assalafiyah Jombang with the 

research sample being class 11 science. Data collection used in this research was 

observation, documentation study, and interviews. The data that has been taken is 

then described and reduced before being presented according to the research 

objectives and finally conclusions are drawn.  

The results of the research show that, muhadharah activities at the MA 

Darul Faizin Assalafiyah Jombang educational institution are carried out every 

semester weekend to fill activities after the end of semester exams, muhadharah 

activities are carried out with the aim of improving students' public speaking skills, 

in its implementation, students are allowed to improvise in muhadharah activities, 

there are differences in students' public speaking abilities before and after carrying 

out muhadharah activities, and students' public speaking skills increase after 

participating in muhadharah activities. Based on these results, it is known that this 

muhadharah activity is effective in improving students' public speaking skills. 
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  خلاصة 
. تنفيذ أنشطة المحاضرة في تدريب الطلاب على الخطابة العامة في ماجستير دار فايزن 2020محمد الفرؤق.

الرتبية الدينية اإلسالمية ،كلية الرتبية وتدريب املعلمني ، جامعة سيد علي رمحة .السلفية جومبانج.  
 أطرُُوحَة .هللا اإلسالمية احلكوميةۡ.الدوكتورۡاة احلجة لوك لوك 

 : المحاضرة، الخطابة، الخطابة الكلمات المفتاحية. 
مهارات التحدث أمام الجمهور هي القدرات التي يجب أن يتمتع بها الشخص في التواصل. لا 

المهارة فحسب، بل تتطلب ممارسة مناسبة حتى يتمكن الشخص من التمتع بمهارات جيدة في    تظهر هذه
المحاضرة أو الكلام. أنشطة المحاضرة هي    التحدث أمام الجمهور. يتم تنفيذ أحد التدريبات من خلال أنشطة

تنفيذ أنشطة التحدث أمام الجمهور بأهداف وغايات محددة. إحدى المؤسسات التعليمية التي تنفذ أنشطة 
المحاضرة كأداة لممارسة مهارات التحدث أمام الجمهور هي المدرسة العالية دار الفيزين السلفية جومبانج. في  

 يمارس الطلاب التحدث أمام الجمهور من خلال أنشطة المحاضرة  .التعليمية، هذه المؤسسة
الغرض من إجراء هذا البحث هو معرفة كيفية تنفيذ أنشطة المحاضرة في مدرسة دار الفوز السلفية 
جومبانج، لمعرفة ما إذا كانت هناك زيادة في مهارات التحدث أمام الطلاب بعد المشاركة في أنشطة المحاضرة،  

تأثير هو  السلفيةوما  الفائزين  دار  مدرسة  في  الطلاب  قدرات  حول  حضارة  أنشطة  الأنشطة  هذه    
.جومبانجطريقة البحث المستخدمة هي طريقة البحث الوصفي النوعي. تم إجراء هذا البحث في المدرسة  
البيانات  الحادي عشر علوم. جمع  الصف  البحث من  عينة  السلفية جومبانج وكانت  الفيزين  دار  العالية 

ستخدمة في هذا البحث هو الملاحظة، ودراسة التوثيق، والمقابلات. يتم بعد ذلك وصف البيانات التي تم  الم
 .قبل تقديمها وفقًا لأهداف البحث وأخيراً استخلاص النتائج أخذها واختزالها

التعليمية أنشطة المحاضرة في المدرسة العالية دار الفوزين السلفية جومبانج  تظهر نتائج البحث أن
يتم تنفيذها في نهاية كل فصل دراسي لملء الأنشطة بعد امتحانات نهاية الفصل الدراسي. يتم تنفيذ أنشطة  
المحاضرة بهدف تحسين مهارات التحدث أمام الجمهور لدى الطلاب. في تطبيقه، يسُمح للطلاب بالارتجال 

أمام الجمهور قبل وبعد تنفيذ أنشطة  في أنشطة المحاضرة. توجد فروق في قدرات الطلاب على التحدث  
 المحاضرة. تزداد مهارات الخطابة لدى الطلاب بعد المشاركة في أنشطة المحاضرة. وبناء على هذه النتائج ، 
 من المعروف أن نشاط المحاضرة فعال في تحسين مهارات التحدث أمام الجمهور لدى الطلاب 

  

 


